



Gedenkfeier für Euthanasieopfer

Zum Jahrestag der Befreiung des KZs Auschwitz meldete sich Wolfgang Darchinger (Grüne) im Gemeinderat mit einer Anregung zu Wort. Angeregt durch die Forschungen der Gemeindearchivarin Dr. Friederike Hellerer zum sogenannten Euthanasieprogramm der Nazis, dem auch in Herrsching und Breitbrunn Menschen zum Opfer fielen, schlug er eine Gedenkzeremonie vor. Der Bürgermeister forderte Darchinger auf, einen formellen Antrag im Gemeinderat einzubringen.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

27/01/2026

Date Created

27/01/2026